

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich wohne in der Grafenwerthstraße.

Als das Anwohnerparkgebiet Sülz Nord I eingeführt wurde, mussten wir feststellen, dass in unserem Gebiet das Parken von auswärtigen Fahrzeugen erheblich zugenommen hat, so dass es seit diesem Zeitpunkt zu jeder Tageszeit sehr schwer geworden ist, einen Parkplatz zu finden.

Nun führen Sie das neue Gebiet Sülz Nord II ein.

Es ist aber absolut unverständlich, weshalb Sie diesen Bereich am Sülzgürtel enden lassen. Weshalb nehmen Sie nicht auch das dahinter liegende Gebiet mit in dieses Konzept auf? Ihre Gebietsauswahl wird dazu führen, dass wir Anwohner in den dahinter liegenden Straßen noch schlechter einen Parkplatz finden werden und zudem unser Parkgebiet eingeschränkt wird.

Zudem werden nun in unserer Straße Strafzettel verteilt, wenn man mit der Front des Autos auf der Bordsteinkante parkt. Dies war über Jahre möglich, bzw. wurde nicht geahndet. Durch diese neue Regelung fallen weitere Parkplätze weg. Es würde ausreichen, wenn Strafzettel für solche Parker vergeben werden, die vor den Bäumen parken und hierdurch die Fahrbahn zu sehr einengen. Ich rege daher an, die Parkmöglichkeit in der Grafenwerthstraße zu überdenken.

Zudem Parken Autos in den Abbiegebereichen zur Neuenhöfer Allee, die sehr gefährden sehr stark den Verkehr, hier wäre eine dauerhafte Kontrolle durch das Ordnungsamt wünschenswert. Dies zeigt aber andererseits auch wie wenige Parkplätze es in diesem Bereich von Sülz gibt.

Ich rege daher an, den Anwohnerparkbereich in Sülz auszuweiten, so dass auch die Anwohner in dem dahinter liegenden Teil von Sülz noch eine Chance auf einen Parkplatz haben.

Und noch eine Frage: Gibt es Konzepte, ausreichend Parkmöglichkeiten für Pendler zu schaffen, dass diese nicht bis nach Köln Sülz fahren müssen, sondern bereits vorher ihre Autos abstellen können? Letztlich fahren alle in unser Viertel, da ab diesem Ort das KVB - Ticket günstiger wird. Ein sinnvolles, großflächiges Verkehrskonzept für die gesamte Umweltzone sollte entwickelt werden, die es es kann ich derzeit nicht erkennen.

Über eine Antwort würde ich mich freuen.

Mit freundlichen Grüßen